



## Alpenföhn im Inntal

### Beitrag

Das bayerische Inntal ist bekannt dafür, dass es im Winter aufgrund seiner Winde etwas milder ist als in den umgebenden Bergen und Regionen. Dies zeigte sich auch in diesen Tagen, als der Alpenföhn für angenehme, wenn auch nicht typische und kalte Wintertemperaturen sorgte. Auffällig war dabei auch das besondere Wolken-Gebilde, das durch den Föhn zustande kam.

Fotos: Rainer Nitzsche – Blick nach Nussdorf am Inn und Wolkenbild mit Inntal





### **Kategorie**

1. Tourismus

### **Schlagworte**

1. Chiemgau
2. Nußdorf-Neubeuern
3. Samerberg